



Asamblea General

Distr. GENERAL

A/45/78 10 de enero de 1990 ESPAÑOL ORIGINAL: INGLES

Cuadragésimo quinto período de sesiones

ESCALA DE CUOTAS PARA EL PRORRATEO DE LOS GASTOS DE LAS NACIONES UNIDAS

Carta de fecha 5 de enero de 1990 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente del Canadá ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de informarle de que el Gobierno del Canadá ha hecho hoy un pago de 24.467.854 dólares a la cuenta de depósito del Fondo General de las Naciones Unidas. Esta suma representa la contribución del Canadá al presupuesto ordinario de las Naciones Unidas correspondiente a 1990 y el ajuste del adelanto al Fondo de Operaciones correspondiente al bienio 1990-1991.

El Canadá se honra una vez más en hacer este pago en la primera semana del año y demostrar así concretamente su convencimiento de que todos los Estados Miembros tienen la obligación con arreglo a la Carta de pagar sus cuotas en su totalidad y a tiempo.

El Gobierno del Canadá desea también aprovechar esta ocasión para reafirmar su apoyo al Secretario General en sus esfuerzos por establecer una base financiera duradera, sólida y confiable para las Naciones Unidas. Apoyamos el llamamiento formulado por el Secretario General a los Estados Miembros para que intensifiquen sus esfuerzos a fin de pagar las cuotas lo antes posible en el año 1990.

Solicito que esta carta se distribuya como documento oficial de la Asamblea General.

(<u>firmado</u>) L. Yves FORTIER O.C., Q.C.
Embajador
Representante Permanente

90-00607 9580h